
平成３０年３月１５日（木）

人口の社会減目標値の達成に向けた取組について

国際教養大学における入学定員拡大の計画の保留について

8

新スタジアムの整備について

休憩

平成３０年第１回定例会（２月議会）　予算特別委員会

総括審査質疑事項一覧  

質　疑　事　項
提出者

（会　派）
答 弁 を
求める者

6
大関　衛

（自由民主党）

あきた未来創造部の取組の成果について

その他

5

あきた未来創造部の今後の取組と課題について

その他

知事
関係部長

石田　寛
（社会民主党）

その他

小田　美恵子
（自由民主党）

知事
教育長

関係部長

7

イージス・アショアの配備について

あきた発酵ツーリズムと人材育成について

その他

2
北林　丈正

（自由民主党）

知事
教育長

関係部長

1
財政の中期見通しについて

知事
教育長

関係部長その他

3

人口減少対策について

三浦　英一
（みらい）

知事
関係部長

休憩（昼食）

4
人口目標の進捗管理と庁内連携について

鈴木　健太
（自由民主党）

高等学校における少人数学習推進事業について

その他

「健康寿命日本一」への挑戦について

近藤　健一郎
（自由民主党）

知事
関係部長

現状と課題について

今後の取組について

ＣＬＴ関連事業について

その他

知事
教育長

関係部長

知事
教育長

関係部長

県・市連携文化施設について

人口問題について

環境問題について

その他

知事
教育長

関係部長

三浦　茂人
（みらい）

県・市町村の今後の財政運営について

新スタジアムの整備について

高校教育のあり方について

イージス・アショアの配備計画について

その他

9

第3期ふるさと秋田元気創造プランについて

沼谷　　純
（次の世代に

つなぐ会）

1



平成３０年３月１６日（金）　１／２

林業振興について

水と緑の森づくり税事業について

ＣＬＴの普及について

自動車運転代行業適正化事業について

秋田の農林水産業の担い手確保について

多様なルートから秋田に呼び込む施策について

安定的に担い手を確保する仕組みづくりについて

県内建設産業に係る県外人材の確保について

イージス・アショアの配備について

スタジアム整備について

民泊を規制する条例の制定について

小泉潟公園の利活用について

能代産業廃棄物処理センター問題について

現状の取組と今後の予定について

学校部活動のあり方について

部活動指導員の導入について

部活動と地域スポーツクラブとの連携について

第3期ふるさと秋田元気創造プランとあきた未来総合戦略について

ＫＰＩと目標値の設定について

ＫＰＩの進捗状況について

各種施策について

警察署の機能強化について

にかほ署の統廃合について

1
工藤　嘉範

（自由民主党）

総括審査質疑事項一覧  

平成３０年第１回定例会（２月議会）　予算特別委員会

質　疑　事　項
提出者

（会　派）
答 弁 を
求める者

知事
警察本部長
関係部長
森林技監

その他

2
杉本　俊比古
（自由民主党）

知事
関係部長

その他

3

水産業振興について

佐藤　信喜
（自由民主党）

知事
農林水産部長

担い手対策について

その他

4
石川　ひとみ

（社会民主党）
知事

関係部長

その他

休憩（昼食）

5
吉方　清彦
（みらい）

知事
教育長

関係部長

その他

6
田口　聡
（公明党）

知事
教育長

警察本部長
関係部長

その他
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平成３０年３月１６日（金）　２／２

イージス・アショアについて

財政について

財政の中期見通しについて

財政規律について

国民健康保険税における子どもに係る均等割保険税の軽減について

「にかほ陣屋」について

中山間農業への県独自の所得補償について

イージス・アショアの配備について

健康寿命日本一の取組について

秋田県の吹奏楽活動について

吹奏楽活動に対する支援について

吹奏楽の聖地、秋田県民会館と新たな県・市連携文化施設について

平成３０年第１回定例会（２月議会）　予算特別委員会

総括審査質疑事項一覧  

質　疑　事　項
提出者

（会　派）
答 弁 を
求める者

7
加賀屋　千鶴子
（日本共産党）

知事
関係部長

その他

休憩

8
平山　晴彦
（もりやま）

知事
関係部長

建設ＩＣＴ（ドローン）研修拠点について

その他

9
石川　徹

（鳳）

知事
教育長

関係部長

その他
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